

Anggota PPWI Bagikan Sembako Sumbangan Yayasan Sarupa di Desa Purwo Agung Banggai

Updates. - BANGGAI.XPRESS.CO.ID

Jan 6, 2022 - 11:02



Banggai – Anggota Persatuan Pewarta Warga Indonesia (PPWI), Bakti Kristiani Lalengke, membagikan paket sembako kepada 26 warga kurang mampu yang ada di desanya, Desa Purwo Agung, Kecamatan Masama, Kabupaten Banggai, Sulawesi Tengah.

Acara penyerahan bantuan sosial yang merupakan bagian dari 500 paket sumbangan dari Yayasan Sarupa Bandung itu berlangsung di Kantor Desa Purwo Agung, Selasa, 4 Januari 2022.

Hadir dalam acara bakti sosial (baksos) tersebut, Kepala Desa Purwo Agung, I Wayan Boni bersama jajarannya, serta Ketua Badan Perwakilan Desa, I Made Edi Kusnadi. Seluruh warga penerima bantuan, yang berasal dari kalangan janda, duda, dan lanjut usia, hadir pada acara yang diselenggarakan pagi hari sekira pukul 10.00 wita ini.

Dalam sambutannya, Kades Purwo Agung menyampaikan harapan kepada para penerima bantuan agar dapat dimanfaatkan sebaik mungkin untuk memenuhi kebutuhan pangan keluarga. Selain itu, Kades Wayan juga memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada PPWI dan Yayasan Sarupa [Bandung](#).

“Adapun yang memberikan sambutan yaitu Pak Kades Purwo Agung. Dalam sambutannya beliau berpesan kepada penerima bantuan agar bantuan yang diperoleh dapat bermanfaat bagi penerima sembako. Beliau juga mengatakan sangat mengapresiasi kegiatan baksos oleh PPWI ini, dan beliau menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada PPWI dan Yayasan Sarupa Bandung karena ada perhatian khusus untuk masyarakat Purwo Agung, Kecamatan Masama melalui kegiatan baksos tersebut,” demikian tulis Bakti dalam pesan WhatsAppnya kepada redaksi, Rabu, 5 Januari 2022.

Bakti melanjutkan bahwa Kades Purwo Agung sangat berharap agar kegiatan baksos seperti ini dapat lagi dilaksanakan di desanya yang memang masih banyakarganya yang perlu bantuan.

“Pak Kades sangat berharap semoga ada kegiatan baksos yang seperti ini lagi dilaksanakan di Desa Purwo Agung. Dengan demikian, warga yang kurang mampu bisa tersentuh kembali oleh bantuan sosial dari pihak donator dan kuotanya bisa ditambah,” tambah Bakti menyitir pernyataan Kades Wayan.

Acara pembagian bantuan sosial itu dilanjutkan dengan penyerahan sembako kepada masing-masing penerima. (BKL/Red)